



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

personnel

Question écrite n° 116049

Texte de la question

M. Alain Marleix attire l'attention de M. le ministre de la fonction publique sur la présence des fonctionnaires en région Auvergne. Fin 2004, selon une étude de l'INSEE, avec 112.000 salariés soit 26 % de l'emploi salarié régional contre 23 % en moyenne nationale, la sphère publique (administrations et collectivités publiques) est, semble-t-il, surreprésentée en Auvergne. Au plan national, cette région se classe ainsi au quatrième rang par l'importance de l'emploi public dans son emploi total. Avec plus du quart des emplois, la fonction publique hospitalière occupe une place particulièrement importante au sein de cette catégorie d'activité. Il souhaite connaître les autres secteurs qui emploient un grand nombre de fonctionnaires et surtout si cette présence se justifie au regard de la population résidant en Auvergne et compte tenu des services offerts à celle-ci.

Données clés

Auteur : [M. Alain Marleix](#)

Circonscription : Cantal (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 116049

Rubrique : Fonctionnaires et agents publics

Ministère interrogé : fonction publique

Ministère attributaire : budget, comptes publics et fonction publique

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 janvier 2007, page 479